



未来の君も きっとここで 笑顔になる

連携型中高一貫教育校

# 小瀬高だより



2024.12.6  
No.28

## 防災避難訓練

## もしもの時を想定し、日頃から準備を

11月20日(水)、「第2回防災避難訓練」が実施されました。この訓練は、避難訓練や避難方法を確認するとともに、災害時の対応力を養うことを目的として実施されました。今回も、常陸大宮市消防本部西消防署より消防署員をお招きしました。

今回は、職員室で火災が発生したという想定でした。生徒は指示に従い、各教室から落ち着いて避難をしました。

避難後は、3つの班に分かれて体験活動を行いました。

消火器訓練班では、「火事だ!」と大きな声で伝えながら、炎のイラストに向かって水をかけ、消火器の正しい使い方を確かめました。

降下訓練・心肺蘇生班では、救助袋に関する正しい使い方を学びました。その後、各学年の代表生徒が実際に救助袋から避難を行いました。さらにAEDの使い方や心臓マッサージの方法も学ぶことができました。

応急手当班では、三角巾を使って応急手当の基本を学びました。

避難訓練を終え、生徒からは、「本当に災害が発生したら、落ち着いて行動することは難しいと思うので、日頃からの備えが大切だと思った」「消火器の使い方を教えていただき、普段から覚えておかないと、いざというときに使いこなすのは難しいと感じた」などの感想が寄せられました。



## <常陸大宮市長、JA常陸大宮を表敬訪問!!>

12月2日(月)に花いけバトル茨城大会を制した渡辺隆太さん、桑名華歩さんが常陸大宮市長とJA常陸大宮を表敬訪問しました。常陸大宮市の鈴木市長からは、全国大会へ向けての激励の言葉をいただきました。JA常陸大宮では、枝物部会の方をはじめ、たくさんの支援をいただいている皆様にお礼と感謝の言葉を述べ、茨城大会での活躍と全国大会への抱負を伝えてきました。

2月2日(火)の全国大会に向けてますます熱の入った練習ができそうです。外部指導者の関さんをはじめ、地域の枝物部会の皆様、フラワーショップカトレアの君島さん、保護者の皆様から励ましや応援を胸に、自分たちの納得できる作品づくりにチャレンジしていきたいですね。



継承と開拓～ここにしかない ここだからある～